
2023年请求解决资金问题的报告(通用5
篇)

随着社会一步步向前发展，报告不再是罕见的东西，多数报
告都是在事情做完或发生后撰写的。报告对于我们的帮助很
大，所以我们要好好写一篇报告。下面是小编带来的优秀报
告范文，希望大家能够喜欢!

请求解决资金问题的报告篇一

市财政局：

**镇方斗寨村总人口991人，319户，耕地面积1131亩，主要
出产毛烟、魔芋、水稻、玉米等，离场镇5.7公里。
因“7.17”洪灾，庄子院至猫耳沟段3公里村道公路受到严重
损毁，路基垮塌10多处，造成全村人“行路难”，生产生活
物质无法运输。经村民会议决定，于10月18号动工维修，11
月28日维修结束。总共耗资10万元，特向贵局请求拨付方斗
寨村村道公路维修资金7万元。

特此请示

(联系人：**电话：**)

**年十二月十日

请求解决资金问题的报告篇二

县教体局：

近年来，我学区在教体局的领导下，各项工作有了长足的发
展，由于“两基”经费与实际支出缺口太大，已经影响正常
工作的开展，所以，我学区恳请贵局按实际支出追拨以下经



费：

1、日常办公用品的购置费用：现有的办公设备严重紧缺，原
先电脑、复印机因年代已久，经常死机，己无法适应工作需
要。为了提高工作效率，急需购置电脑2台、复印机1台，计
划资金8600元(急需)。

2、“两基”债务：秋池湾小学粉刷教室换门窗4.2万元(连工
带料内粉7.5元/平方米，外粉16.5元/平方米),已还2万元，
仍欠2.4万元(待还)工程队讨债教师工资垫付;门楼寺小学校
内修建围墙80米、硬化校园200平方米欠工程款4.3元(待还)，
工程队讨债由教师工资垫付;峡城中心小学硬化校园、水渠、
围墙投资8.7万元，拨款2.4万元，下欠工程款6.3万元(待还)。
三所小学正常的教学秩序受到影响。

3、出差补贴费用：学区由于偏僻，道路经常不畅，交通费用
偏高，各类安排部署、学区人员出差费、网费、教师苏谨龙
溺水死亡事件处理后事所耗费用及债务16000元，已拨7000元，
余欠9000元(急需)。已经一年无法开销，造成预算经费失衡。
学区正常工作无法运转。

4、学区新修幼儿园图纸设计、招标等费用需2.2万元(急需)。
以上几项合计款项中急需3.96万元。特请局领导根据目前我
学区的实际情况，从办公经费中给予倾斜，以解决我学区经
费困难问题，度过难关，保证各项工作正常开展。

妥否，请批示!

峡城学区

x年九月十日



请求解决资金问题的报告篇三

各单位部门为解决经费不足问题一般向上级请示，那么，下
面是小编给大家整理的请求解决经费问题的请示，供大家参
考。

县教体局：

近年来，我学区在教体局的领导下，各项工作有了长足的发
展，由于“两基”经费与实际支出缺口太大，已经影响正常
工作的开展，所以，我学区恳请贵局按实际支出追拨以下经
费：

1、日常办公用品的购置费用：现有的办公设备严重紧缺，原
先电脑、复印机因年代已久，经常死机，己无法适应工作需
要。为了提高工作效率，急需购置电脑2台、复印机1台，计
划资金8600元(急需)。

2、“两基”债务：秋池湾小学粉刷教室换门窗4.2万元(连工
带料内粉7.5元/平方米，外粉16.5元/平方米),已还2万元，
仍欠2.4万元(待还)工程队讨债教师工资垫付;门楼寺小学校
内修建围墙80米、硬化校园x平方米欠工程款4.3元(待还)，
工程队讨债由教师工资垫付;中心小学硬化校园、水渠、围墙
投资8.7万元，拨款2.4万元，下欠工程款6.3万元(待还)。三
所小学正常的教学秩序受到影响。

3、出差补贴费用：学区由于偏僻，道路经常不畅，交通费用
偏高，各类安排部署、学区人员出差费、网费、教师苏谨龙
溺水死亡事件处理后事所耗费用及债务16000元，已拨7000元，
余欠9000元(急需)。已经一年无法开销，造成预算经费失衡。
学区正常工作无法运转。

4、学区新修幼儿园图纸设计、招标等费用需2.2万元(急需)。



以上几项合计款项中急需3.96万元。特请局领导根据目前我
学区的实际情况，从办公经费中给予倾斜，以解决我学区经
费困难问题，度过难关，保证各项工作正常开展。

妥否，请批示!

学区

x年九月十日

市政府：

近年来，市广播电影电视发展中心在市委、市政府的正确领
导下，围绕中心，服务大局，积极推进宣传创新，精心打造
品牌栏目。一年来，先后开办了农业栏目《丰收》、林业栏
目、全省唯一一个残疾人手语节目等节目，充分发挥了主流
媒体舆论引导作用。特别是在去年“6.24”抗洪救灾期间，
市广电在自身遭受洪水危害的情况下，举全系统之力，打破
常规，调动各频道、频率资源，深入全市一线采访报道。并
及时向中央电视台、江西电视台传送了《副省长史文清在督
导抗洪救灾工作》、《湘东暴雨袭击，百间房屋倒塌，万亩
农田受淹》等新闻报道。同时，在时间紧、任务重的情况下，
市电视台还抽调各频道骨干力量，连续奋战五昼夜，高质量
地制作完成了《xx市抗洪救灾工作情况汇报》片，引起了社会
各界的高度关注和重视，为客观、有效、全面地反映灾情和
救灾工作发挥了积极的不可替代的作用。

为了更好地配合党和政府的中心工作，为广大人民群众提供
高质量的广播电视节目，满足人民群众日益增长的精神文化
需求，请求市政府解决宣传经费壹拾万元。

特此报告，请批示。

x年三月二十五日



县人民政府：

为进一步规范电瓷行业管理，整顿电瓷行业秩序，我局有针
对性地开展了一系列工作：五月份开始由我局牵头开展全县
电瓷行业专项整治行动;国家绝缘子避雷器检验中心的同志受
委托来我县对电瓷产品进行抽检，我局积极配合，组织产品
送检，又一直与西安方面保持联系;天然气管道铺设过程中我
局全力支持，帮助协调了各方面的关系，保障了管道铺设工
作顺利进行……但由于车辆出动频繁，又多次到西安、醴陵
等地联系工作，难度高，工作量大，但经费缺乏，捉襟见肘，
很大程度上限制了我局工作的开展。特请求帮助解决工作经
费三万元，以保证我局日后的工作能够正常进行。

特此请示，期盼回复。

x年七月三日

请求解决资金问题的报告篇四

县财政局、文体局：

根据《中央补助地方文化体育与传媒事业发展专项资金管理
暂行办法》和鄂财教发[2007]129号文件精神，来凤县文化馆
设施维修及设备购置经费30万元已获批。

我县文化馆在各级政府和主管部门的领导下，努力开展群众
文化和非物质文化遗产的保护传承，“来凤土家摆手舞”已
成为我省著名的地方民族文化品牌，“摆手舞”、“南
剧”“地龙灯”也已列入国家级非物质文化遗产保护名录。
这些文化成果需要保护和发展，而目前我馆现有的设备远远
不能满足工作开展的需要，单位在岗13人，仅有4台电脑，相
机、摄像机各1部，音响投放等视听设备多是上世纪九十年代
初购置，老化陈旧已无法正常使用。



为推动我县文化事业的繁荣发展，结合国家对文化馆免费开
放及打造“土家文化集成区”建设，满足群众日益增长的文
化需求，促进县文化馆公益文化阵地的功能建设，特请求解
决我馆设备购置专项补助资金10万元。

xxx文化馆

20xx年x月xx日

请求解决资金问题的报告篇五

欢迎来到本站，下面是小编给大家整理的请求解决问题的请
示，供大家阅读参考。

校领导：

本单位xxx同志，属学校根据“新的用人机制”聘用的全日制
本科学历人员。该同志受聘三年以来，思想表现好，现为中
共预备党员。工作认真，服从安排，团结同志，业绩突出。
发表学术论文6篇，先后独立完成或参与开发了图书馆办公系
统、学风指数显示系统、短信推送平台、wap手机图书馆等软
件;负责图书采购，独立开发查重系统;有平面设计的特长，
图书馆文献推广的宣传画大多出自他之手;参与xxx建设工作，
出力良多。在工作中，表现出良好的敬业精神和过硬的专业
技能，受到全馆上下和省内高校图书馆界同事的好评。

图书馆专业人才匮乏，近十年来，未进一名。图书馆的人才
决定对高校教学科研的支撑水平。我校图书馆之所以在近几
些年做出了一些成绩，除学校正确领导之外，原因之一在于
依赖少数几个有专业技术和学科背景的人，让其在岗位上有
发挥专长的空间。

该同志怀着感恩母校之心，甘守清贫留在图书馆工作三年，



达到了专业图书馆馆员的各项要求。现请求校领导从图书馆
工作实际出发，根据院政发xxx号文件的承诺，解决其人事编
制问题，使其更加安心地把更多的时间和精力投入工作。

专此请示

附：xxx同志情况简介

**大学图书馆

x年3月3日

xx县人民政府：

x年以前，xx县城土地市场较为混乱，城区土地市场无序开发、
非法转让土地、农民私自出卖农地、乱搭乱建等现象十分突
出，土地管理严重失控，严重破坏了我县的经济环境，阻碍
了经济发展，甚至造成了国家土地资产的严重流失。x年以来，
我县深入开展土地市场治理整顿工作，对土地全面实行垄断
管理，在“堵”的方面取得了初步成效。特别是我县城市建
设用地集中供应制度、土地使用权公开交易制度、经营性土
地使用权出让招拍挂制度等土地市场配套制度的逐步建立和
完善，为我县土地市场的健康发展提供了制度保障，促进了
我县土地资源的合理利用和土地市场的逐步规范。

随着经济发展的需要和城市化的不断推进，县城周边城乡结
合部的土地逐年被征用，城市规模的不断扩大，就业、就读、
婚嫁等人口大量涌入城区和城乡结合部，加上严格实行县城
规划区内农民零星批建冻结制度，农民住房困难问题日益突
出，不稳定因素和社会矛盾日益尖锐。为有效解决“疏”的
问题，县人民政府曾下发了广府字[]59号文件《关于印发xx
县城规划区内住房困难农户建房意见的通知》和相关会议纪
要以及新农村建设文件等，解决了部分失地农民和住房困难
户的住房问题。但由于土地征用、拆迁整合、部门协调、政



策的变化、“堵”的时间跨度长、住房困难户数众多等原因，
同时“疏”的工作又是一个循序渐进、陆续解决的过程，因
此，几年来，出现有些虽然安置了，但手续没有完善;有些虽
然安置了一部分，而另一部分却正待安置;有些地刚征下来但
新政策又出台了，致使按照原有政策的一些问题没有实施到
位。其主要表现在：一是建房相关证件未办理到位。部分失
地农民安置的建房、老村庄整合(城中村改造)安置的建房、
新农村建设和住房困难户的安置建房等，虽经过县政府批准
同意，但仍然有部分农民的相关建房证件至今尚未办理。二
是广办发[]68号文件《关于县城规划区管理与执法工作意见》
出台后的遗留问题。在新政策出台期间，经过多方耐心细致
的做工作，一些原来难度较大征地和拆迁问题陆续得到解决。
但这些被征地的农民和拆迁户，认为在建房安置上要维持政
策的连续性，要求相同情况、相同性质的同一地段，应该同
一政策给予安置，即仍然按原来的安置方式给予妥善安置。
为了不引发了新的不稳定因素和社会矛盾，街道请示：原县
政府有关文件、会议纪要等同意的，有依据的，按原办法处
理。新发生的，一律按新政策办理。现将我街道各社区急需
解决的遗留问题的情况具体请示如下：

一、北门社区

北门社区樟树底住房安置点系老村庄整合、城中村改造、新
农村建设三点合一的安置点，依据广府字[]59号《关于印
发xx县城规划区住房困难农户建房意见的通知》和x年11月25
日《xx县人民政府县长办公会议纪要》以及新农村建设有关精
神，在县规划建设、国土、监察等部门的规划论证、监督下，
于x年开始启动。目前为止已安置56户，用地面积6270m2，尚
有23户住房困难户未安置。由于安置过程情况复杂，故对安
置建房户的建设规划、土地使用等各种证件至今尚未办理，
建房户意见很大，请求县政府同意相关部门予以办理建房证
件。

二、裕丰社区



裕丰社区纯农民户数达664户，大部分土地已被征用。目前，
县大塘路拓宽改造时有一大部分的拆迁户和被征地农民尚未
安置。为此，裕丰社区依据广府办抄字[1997]65号抄告单、
广府办字[1997]47号文件、广府字[]59号、永府发[]22号文
件、永府发[]38号等文件精神及县政府和有关部门领导的批
示，成立了城中村改造住房困难户安置理事会，按照上级有
关住房困难户标准认定的文件精神，进行实地丈量、调查核
实，全社区共有住房困难户和大塘路拓宽改造拆迁安置户118
户，拟分别在前山畈(已建5户，未办证)、庙边、二里亭水库
底三个安置点进行妥善安置，请求县政府批准同意。

三、大塘社区

为妥善解决大塘路拓宽建设和县自来水第二水厂源头建房户
拆迁安置，切实解决东山头自然村用水难、交通难等民生问
题，经县重点项目指挥部和县政府有关领导同意，在第二水
厂对面的山地上征用土地进行安置，即东山头综合安置点。
该安置点由县“三非”整治办统一部署，项目指挥部负责协
调，土地征用手续由县相关部门负责办理，具体工作由居委
会负责落实，理事会严格按照程序组织实施。至x年6月，该
安置点整地基本完毕，共有地基99直，安置计划报请县有关
领导和部门批准同意。目前已安置23户，但规划建设、土地
使用等证件均未办理，请求尽快给予办理。同时，根据x年9
月11日上午，县政府第48次常务会议精神，属大塘路项目指
挥部的配套资金请求拨付到位。

四、南山社区

1、许家山新农村建设点：x年许家山自然村被列入新农村建设
试点村，该试点村有109户纯农民，当时村庄环境脏、乱、差，
交通不便，农民建房杂乱，且有许多危房和障碍房。社区根
据建设规划要求，投入资金近70万元，建成了一个长达900米
的环村公路，通过拆迁、整合，规划征用了一块面积约5亩的
土地，拟用于安置拆迁户和住房困难户。但由于多种原因，



该地块的建设规划、土地使用等相关手续至今未办，如今出
现一边土地闲置，一边群众急待安置建房的局面。对此，当
地群众意见很大，不稳定因素突出。为此，请求县政府批准
同意办理该地块相关用地手续。

2、南山社区便民服务中心：根据县分管领导批示和广国土资字
[]13号文件精神，县规划部门的规划设计，经县政府同意，
在广管线北侧、南山中学对面位置建社区便民服务中心。批
准的建设用地面积2113m2。在征用该地块时，周边的剩余土
地变成边角地块，群众无法耕种，要求一并征用，征用面积
约1500m2，土地已于x年征用，用于解决江家组群众住房困难
户安置，计划安置16户，请准予启动。

3、南山停车场：x年为策应我县创建全国卫生县城和当时的客
运停车布局安排，县政府要求在南山新建停车场，资金由南
山居委会筹措，产生效益归南山居委会偿还借贷。为此，南
山社区投入资金120万元。x年，因城市交通布局需要，上级要
求该停车场停用，搬至交通局。由于该停车场经营时间短，
效益欠佳，致使投资无法收回，居委会债务沉重。为解决社
区经济债务，结合解决抱坞坑村民小组的住房困难户安置，
经居民代表大会研究通过，并向县政府和有关部门请示，拟
在停车场内安置当地住房困难户42户，请予批准。

4、樟坞场新农村建设点：x年，根据规划要求，需拆迁部分群
众的危房和障碍房，建设一个公共活动场所。为此，社区征
用土地17.7亩，安置住房困难户和拆迁户36户。由于未及时
办理相关证件，造成建房户意见很大，请求县政府同意相关
部门予以办理建房证件。

五、麦园社区：

根据x年11月25日《xx县人民政府县长办公会议纪要》和x年4
月29日县分管领导批示精神，以永丰街道麦园社区为试点，



开展城中村改造、老村庄整合。经调查摸底，麦园社区共
有233户住房困难户，至今已安置68户，但规划、建设、土地
使用等证件尚未办理，建房户情绪较大，请求县政府同意相
关部门予以办理建房证件。剩下的住房困难户安置工作，通
过街道、社区共同努力，正陆续做通一些拆迁户和征地户的
工作，但整个安置点需要基础设施配套，要收取建房户基础
设施的成本分摊费。为此，请求县政府同意社区按原居民代
表会议通过的标准进行收取基础设施配套成本分摊费。

妥否，请批示。

x年九月二十七日

县教体局：

近年来，我学区在教体局的领导下，各项工作有了长足的发
展，由于“两基”经费与实际支出缺口太大，已经影响正常
工作的开展，所以，我学区恳请贵局按实际支出追拨以下经
费：

1、日常办公用品的购置费用：现有的办公设备严重紧缺，原
先电脑、复印机因年代已久，经常死机，己无法适应工作需
要。为了提高工作效率，急需购置电脑2台、复印机1台，计
划资金8600元(急需)。

2、“两基”债务：秋池湾小学粉刷教室换门窗4.2万元(连工
带料内粉7.5元/平方米，外粉16.5元/平方米),已还2万元，
仍欠2.4万元(待还)工程队讨债教师工资垫付;门楼寺小学校
内修建围墙80米、硬化校园200平方米欠工程款4.3元(待还)，
工程队讨债由教师工资垫付;峡城中心小学硬化校园、水渠、
围墙投资8.7万元，拨款2.4万元，下欠工程款6.3万元(待还)。
三所小学正常的教学秩序受到影响。

3、出差补贴费用：学区由于偏僻，道路经常不畅，交通费用



偏高，各类安排部署、学区人员出差费、网费、教师苏谨龙
溺水死亡事件处理后事所耗费用及债务16000元，已拨7000元，
余欠9000元(急需)。已经一年无法开销，造成预算经费失衡。
学区正常工作无法运转。

4、学区新修幼儿园图纸设计、招标等费用需2.2万元(急需)。
以上几项合计款项中急需3.96万元。特请局领导根据目前我
学区的实际情况，从办公经费中给予倾斜，以解决我学区经
费困难问题，度过难关，保证各项工作正常开展。

妥否，请批示!

峡城学区

x年九月十日


